



**MEDIENINFO**

**März 2021**

## **Oceania Cruises legt Kreuzfahrten mit deutschsprachigen Gastgebern für 2022 auf**

**Wiesbaden – 8. März 2021.** Die Welt per Schiff entdecken – sicher, entspannt und ohne sprachliche Barrieren. Als internationale Reederei ist auch bei Oceania Cruises die vorherrschende Bordsprache Englisch, was von vielen Gästen sehr geschätzt wird. Wer jedoch wichtige Fragen in der eigenen Muttersprache klären möchte, für den hat das Unternehmen auch 2022 wieder Kreuzfahrten mit deutschsprachiger Begleitung aufgelegt. Hierzu werden langjährige Reisende der Reederei als Gastgeber engagiert, die den Gästen auf insgesamt sechs Routen vor der Reise und an Bord mit Rat und Tat zur Seite stehen.



© Oceania Cruises

Bei der Zusammenstellung dieser Kreuzfahrt-Kollektion wurde besonders auf die Wünsche der Reisenden aus Deutschland, Österreich und der Schweiz eingegangen. Neben dem exklusiven Borderlebnis stehen außergewöhnliche Häfen auf dem Programm, die nur von wenigen Schiffen angesteuert werden. So entdecken beispielsweise Passagiere der Marina ab dem 8. Januar 2022 auf ihrer Fahrt um Kap Hoorn in die chilenische Hauptstadt Santiago de Chile die grandiosen Landschaften und Städte Südamerikas. Auftakt ist in der argentinischen Metropole Buenos Aires mit Stationen in Montevideo (Uruguay), Port Stanley auf den Falklandinseln, der Antarktis sowie in Laguna San Rafael (Chile).

## Kreuzfahrten mit deutschsprachigen Gastgebern in 2022

- Marina: 20 Tage ab 8. Januar 2022 von Buenos Aires nach Santiago de Chile; Preis pro Person ab 4.999 Euro in der Verandakabine
- Marina: 21 Tage ab 26. Februar 2022 von Rio de Janeiro nach Miami; Preis pro Person ab 4.739 Euro in der Deluxe Außenkabine
- Nautica: 18 Tage ab 5. Mai 2022 von Tokio nach Singapur; Preis pro Person ab 5.149 Euro in der Deluxe Außenkabine
- Regatta: 13 Tage ab 27. August von Vancouver nach Los Angeles; Preis pro Person ab 2.759 Euro in der Deluxe Außenkabine
- Insignia: 15. Tage ab 31. Oktober 2022 von Montreal nach Miami; Preis pro Person ab 3.069 Euro in der Deluxe Außenkabine
- Sirena: 14 Tage ab 4. November 2022 von Barcelona nach Miami; Preis pro Person ab 2.549 Euro in der Deluxe Außenkabine

Wer sich für eine Kreuzfahrt mit deutschsprachiger Begleitung entscheidet, kann eine von drei kostenlosen OLife Choice Leistungen (Landausflüge, Bordguthaben oder Getränkepaket für alkoholische Getränke) nutzen. Zudem erhalten Gäste von Oceania Cruises weitere Extras wie Gratis-Internet, inkludierte Crew-Trinkgelder und je nach gewählter Kreuzfahrt ein zusätzliches Bordguthaben von bis zu 300 US-Dollar.

Weitere Informationen über Kreuzfahrten an Bord der luxuriösen Boutique-Schiffe von Oceania Cruises erhalten Interessierte im Reisebüro oder telefonisch unter (+49) 69 222 23 300 sowie online unter [www.OceaniaCruises.com](http://www.OceaniaCruises.com).

---

## ÜBER OCEANIA CRUISES

---

Oceania Cruises ist eine weltweit führende Kreuzfahrtreederei, die den Fokus auf exzellente Kulinarik sowie die Reiseziele legt. Die Flotte umfasst sechs kleine luxuriöse Kreuzfahrtschiffe mit persönlichem Ambiente für je 684 bzw. 1.250 Gäste. Sie bieten ein unvergleichliches Urlaubserlebnis mit der „Feinsten Küche auf See“ sowie Reiserouten zu vielen interessanten Häfen rund um den Globus. Oceania Cruises bringt seine Gäste zu über 450 Zielen in der ganzen Welt – darunter in Europa, Alaska, Asien, Afrika, Australien, Neuseeland, Neuengland, Kanada, Bermuda, der Karibik, dem Panamakanal, Tahiti und im Südpazifik. Auch 180-tägige Weltreisen befinden sich im Programm.

OceaniaNEXT steht für eine umfassende Reihe von inspirierenden Verbesserungen. Der Umbau der Regatta-Klasse markiert den Anfang von aufregenden Projekten, die in den Jahren 2018, 2019 und darüber hinaus folgen sollen. Diese ehrgeizige Markeninitiative soll alle Facetten des Oceania Cruises Gästelerlebnisses auf ein neues Niveau heben. Mit durchdachten, neuen Speiseerlebnissen und Menüs werden Gäste zudem die „Feinste Küche auf See“ neu genießen und sich dazu an Bord der persönlichen und luxuriösen Schiffe verwöhnen lassen sowie ihren Horizont durch intensive Erkundungstouren bereichern.

Zudem hat Oceania Cruises zwei neue Kreuzfahrtschiffe der Allura-Klasse bei der italienischen Werft Fincantieri S.p.A. bestellt. Diese werden in den Jahren 2022 und 2025 ausgeliefert und werden jeweils rund 1.200 Gästen Platz bieten.

---

---

## **PRESSEKONTAKT**

---

noble kommunikation GmbH

Stefanie Mehlhorn

Luisenstr. 7

D-63263 Neu-Isenburg

Tel.: +49 (0)6102 36 66-0

E-Mail: [smehlhorn@noblekom.de](mailto:smehlhorn@noblekom.de)

